
Ushuaia, 11 de setiembre de 2013

Señor Presidente
Concejo Deliberante de Ushuaia
Cjal. Damian Demarco

Tengo el agrado de dirigirme a usted, como vecina de esta ciudad,
a efectos de solicitarle, para la próxima Sesión Ordinaria la Banca del Vecino.

Esta solicitud se funda en la necesidad de poner en conocimiento
del Cuerpo de Concejales, la problemática que existe en el Valle de Andorra referida a la falta de
regularización dominial del lugar en el que vivimos desde hace 22 años.

La nota haciendo un detalle explícito de esta situación fue
ingresada el 18 de marzo, y registrada como Asunto 184/14 en este Concejo.

Por lo expuesto y considerando que es necesaria una respuesta
por parte de las autoridades de la ciudad, solicito se de curso favorable a esta solicitud a la mayor
brevedad posible.

Sin otro particular lo saludo atentamente.

SILVIA ADRIANA GONZALEZ
DNI 10.985.855

TE: 15616136
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